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Farmaindustria reclama 
“condiciones favorables” para 
traer inversiones a España
Martín Sellés, presidente de la patronal del sector farmacéutico, ha señalado que con estas
financiaciones se contribuye a la innovación y se fomenta una economía más competitiva. 
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Farmaindustria solicita la colaboración de todos los agentes sanitarios españoles. 
Martín Sellés, presidente de la patronal de la industria farmacéutica, ha reclamado
“determinadas condiciones” que favorezcan las inversiones para la industria en
España, ya que así se contribuiría “a la innovación, a que la economía sea más
competitiva y a cambiar el modelo productivo español”, ha añadido.
 
Los laboratorios farmacéuticos no sólo tienen que desarrollar medicamentos y
ponerlos a disposición de los pacientes, sino que deben traer inversiones a España, ha
afirmado el directivo durante el seminario anual sobre la industria farmacéutica
celebrado en Ávila. Para atraer estas inversiones, además, Sallés ha solicitado la
colaboración de todos los actores del ámbito sanitario.
 
“El turismo y la construcción tienen una contribución relevante en nuestro PIB y la
seguirán teniendo, pero creemos que en el futuro hay que potenciar sectores como el 

farmacéutico”, ha destacado el representante de Farmaindustria, que también ejerce
de presidente de Janssen.
 
 

  

Farmaindustria revela que el sector destinó 1.147
millones de euros a I+D en 2017
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El ejecutivo ha asegurado, además, que esta industria destinó 1.147 millones de euros
a investigación y desarrollo (I+D) en 2017, un 6% más, lo que representa en torno al
21% de la inversión en I+D industrial privada española. El directivo también ha
afirmado que las planta farmacéuticas generan 15.000 millones de euros y exportan
cerca de 11.000 millones de euros.
 
Por último, el presidente de Janssen afirmó que el sistema sanitario público en España 

es “altamente eficiente”, pero es necesario reflexionar sobre si un 6% del PIB es
suficiente para mantener los estándares de calidad.  
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